
Nachtrag zur Niederschrift 
 

über die öffentliche Sitzung 
des Hauptausschusses der Stadt Prenzlau 

am Montag, dem 23.11.2015, 
Sitzungssaal Rathaus, Am Steintor 4 (Raum 203) 

 

1. Nachtrag zu TOP 9.1 Abgabe Gymnasium Antrag Bürgerfraktion, Wir 
Prenzlauer DS-Nr.: 118/2015 
 
Der vorletzte Absatz des Tagesordnungspunktes erhält einen neuen Wortlaut: 
 
alter Wortlaut: 

„Der Bürgermeister bemerkt, dass das Gymnasium die teuerste freiwillige Leistung 
der Stadt ist. Die Stadt hat in den letzten Jahren im Bereich Bildung nie gekürzt, 
sondern eher die Zuschüsse erhöht.“ 
 
neuer Wortlaut: 

„Auf die Frage von Herrn Hoppe, wie die Meinung des Bürgermeisters zum 
Gymnasium ist, merkt der Bürgermeister an, dass das Gymnasium die teuerste 
freiwillige Leistung der Stadt ist, die Stadt in den letzten Jahren im Bereich Bildung 
jedoch nie gekürzt, sondern eher die Zuschüsse erhöht hat. Er verweist anschließend 
darauf, dass er im Haushalt die Mittel für die Brandschutzmaßnahmen für das 
Gymnasium sowohl im Teilergebnishaushalt wie auch im Finanzhaushalt (Investition) 
eingestellt hat und damit soll das Gymnasium saniert werden.“ 
Der Vorsitzende lässt über die Berichtigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung 
des Hauptausschusses vom 23.11.2015 mittels vorstehenden Textes abstimmen. 
 
 
 
 
Jörg Dittberner 
Vorsitzender Hauptausschuss 
 
 
 
Hendrik Sommer 
Bürgermeister 


